

PRIMERA

**Yerno de Gordillo
impulsará a Claudia
Sheinbaum para 2024**

Para el Movimiento Nacional Progresista, encabezado por Fernando González, la jefa de Gobierno es el mejor perfil para continuar la 4T. / 5

LANZA VIDEO DE APOYO

Yerno de Elba, con Sheinbaum

**FERNANDO GONZÁLEZ y maestros afiliados al ahora
Movimiento Nacional Progresista se unen a la campaña “Es
Claudia” para impulsar la candidatura de la jefa de Gobierno**

**POR HÉCTOR FIGUEROA
Y WENDY ROA**

El Movimiento Nacional Progresista (MNP) —antes Partido Redes Sociales Progresistas (RSP)— vinculado a la profesora Elba Esther Gordillo, y en el que participan en lo individual maestros del SNTE, se unió a la campaña “Es Claudia”, que promueve a la jefa de gobierno de la Ciudad de México.

Fernando González Sánchez, yerno de Gordillo Morales, aseguró que su organización política apoyará la candidatura de Claudia Sheinbaum Pardo a la Presidencia de México.

En un video publicado en sus redes sociales, Sánchez González sostuvo que la actual jefa de Gobierno reúne las características para continuar con el proyecto de la Cuarta Transformación.

“Desde nuestro movimiento impulsaremos las candidaturas de las mujeres, porque este siglo es su momento, es la hora de consolidar la igualdad

y la equidad social que exige su agenda, que se expresa en las movilizaciones que han iniciado en pleno siglo 21, siglo de las mujeres. ¿Qué es más progresista que una mujer candidata?”, aseguró.

Recientemente, Fernando González Sánchez, esposo de Maricruz Montelongo, hija de la profesora Elba Esther Gordillo, aclaró que la ex lideresa del SNTE no influye y se mantiene al margen de las decisiones de la organización política.

Según Fernando González Sánchez, quien fue subsecretario de Educación Básica de la SEP en el sexenio de Felipe Calderón, su agrupación cuenta con 15 mil adherentes que podrían apoyar la campaña de Sheinbaum, para darle como movimiento progresista hasta 5 millones de votos.

El dirigente del MNP describió a la mandataria capitalina como una persona altamente preparada en el campo científico, lo que le ha dado buenos resultados en su

administración promoviendo un desarrollo sustentable.

“Es en este contexto que la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, destaca como una mujer en la historia de México. Luchadora social incansable, dirigente del movimiento universitario, siempre defen-



diendo las causas populares en nuestro país”, se menciona en el video.

Además, resaltó la lucha social que Sheinbaum llevó a cabo como líder estudiantil, defendiendo las causas populares del país lo que la destaca en la historia de México.

González Sánchez también dijo que el movimiento político que lidera apoyará las candidaturas de las mujeres pues consideran que este es el momento para consolidar la equidad social que exigen.

En un video publicado anteriormente, el líder de MNP informó que en este mes de septiembre se realizará el Consejo Nacional Progresista que será encargado de instalar consejos estatales.

NO SE HA PRONUNCIADO

Elba Esther Gordillo, exdirigente del SNTE, no se ha pronunciado directamente sobre quién le gustaría que fuera él o la representante de Morena en las elecciones presidenciales.

Sólo en una entrevista que tuvo hace dos meses hizo referencia al cariño que le tiene al canciller, Marcelo Ebrard, aunque sostuvo que será la dirigencia y los militantes del partido en el poder los que elijan a su candidato o candidata.

La maestra hasta el momento no ha hecho comentarios sobre el respaldo que diera su yerno Fernando González Sánchez a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para que sea la candidata a la Presidencia de la República.

Y es que este sábado en un video difundido en las redes sociales del Movimiento Nacional Progresista (MNP), anunciaron su adhesión a la campaña “Es Claudia”.





Foto: Mateo Reyes/Archivo

Aspecto de la Asamblea Nacional en febrero de 2020 de las entonces Redes Sociales Progresistas, a la que asistió Maricruz Montelongo, esposa de Fernando González e hija de Elba Esther Gordillo.

